



21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和4年12月15日

人権集会



12月2日(金)の5時間目に全校で人権集会をしました。

人権集会は、校内人権週間(11/21~12/2)の取組の中の一つです。今年度の校内人権週間のテーマは、代表委員会で話し合っ、「みんながあたたかい心もち、ありがとうをたくさん伝えよう」でした。

この期間中には、各クラスで人権に関する取り組みを行ったり、全校でハートのカードにありがとうのメッセージを書いて「ハートの木」を育てたりしました。ハートの木は短い期間にあっという間に3つも完成して、さすが普段からお互いのことを大切に思い合っている子どもたちの姿が表れているなあと思いました。(今も多目的ホールに掲示してあります。)



【ふわふわ言葉・ちくちく言葉の紹介】



【よいことみつけの紹介】



【みんなで考えた標語の紹介】



【みんなで育てたハートの木】



【がんばっている自分へのメッセージの紹介】



集会が終わった後に、担当の先生から「君たちが頑張ったから素敵な集会になりました」と声をかけてもらっている運営委員会のメンバー。本当に心温まる集会になりました。